
Modaes

Entorno

México frena las importaciones de prendas por debajo de los 0,25 centavos de dólar

Modaes
28 ago 2015 - 00:00

México frena las importaciones de prendas a precios ínfimos. El país ha reducido en el primer trimestre del año el 90% de las compras de prendas por debajo de los 0,25 centavos de dólar. Este nuevo escenario es fruto de las medidas impuestas para la protección de la industria textil local, que el Gobierno mexicano puso en marcha el pasado diciembre.

Entre febrero y junio, entraron en el país un total de 4,7 millones de prendas de género de punto a un precio por unidad menor a 0,25 centavos de dólar. En el mismo periodo del año anterior, la cifra ascendió a 40,3 millones de unidades, según datos de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive).

En el caso de las prendas en tejido a la plana, el número de prendas que se importaron a este precio ascendió entre enero y junio de este año a 4,7 millones de unidades, frente a los 17 millones de unidades en relación a los mismos meses de 2014.

El presidente de Canaive aseguró que, tras haber contenido la entrada masiva de prendas de vestir a precios por debajo del mercado, la principal preocupación actual de la industria del sector en el país es el fuerte debilitamiento del peso respecto al dólar, según *El Financiero*.